



## 入学式、始業式 学校長式辞より

～ 常盤中学校に入学された115名の1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。今日、皆さんは常盤中学校の制服に身を包み、どんな気持ちで家を出たでしょうか。これから始まる三年間の中学校生活のスタートにあたって、多くの方が期待と不安が入り交じった思いだったのではないのでしょうか。期待については、二月の新入生説明会の折に、保護者の皆様に、「入学するまでに中学校生活で頑張りたいことをお子様と一緒に考えておいてください」とお願いをしました。ひとり一人の頑張りたいことは、将来の夢や希望につながっています。私の好きな言葉に「人は夢を育て、夢は人を育てる」というものがあります。夢は誰もが自由に持てるものです。夢を持つと、夢の内容を思い描いたり、楽しい気持ちや嬉しい気持ち、幸せな気持ちを味わったりすることができます。そして、その夢に向かう事が励みとなり、生きがいとなります。夢は人生を豊かにしてくれるのです。アメリカの大リーグで活躍している大谷翔平選手が、高校時代に「人生が夢をつくるんじゃない。夢が人生をつくるんだ。」と言っています。大きな夢ほど叶ったときの喜びも大きいかもしれませんが、夢は決して大きくなくてもいいのです。ぜひもう一度、中学校生活で自分が頑張りたいことは何かを確認してみてください。でも、三年間の中学校生活の中では、うまくいかずに悲しんだり悩んだりすることもあるでしょう。そんな時はどうか冷静になって、周りに目を向けてみてください。家族・先生・友達・先輩など、必ず相談にのって支えてくれる人がいるはずです。皆さんは決して一人ではありません。困った時に人を頼ることは恥ずかしいことではありません。困ったことを乗り越えられたことが自信となり、また、その先の道筋がみえてくるはずです。

二、三年生の皆さん、新入生の皆さんが安心して中学校生活を送れるように、温かい気持ちで迎え入れるとともに、校友会・部活動などで、リードしてあげてください。そして、今日は、皆さんにとっても令和七年度の生活の始まりです。「人は夢を育て、夢は人を育てる」は、二・三年生の皆さんにも伝えたいことです。学年が上がるにつれて、夢や希望が具体的・現実的になってきます。三年生のリーダーシップのもと、新入生を含めた全校生徒と先生方で、ひとり一人が自分の夢や希望の実現に向けて力が十分に発揮できる学校づくりに取り組んでいきましょう。

○令和7年度 着任した先生方です。よろしくお願ひいたします

氏名	前任校	担当	教科
櫻井 文晃	小諸市立小諸東中学校	教頭	保健体育
久保田 順子	須坂市立日滝小学校	事務主管	—
倉島 千絵	新規	1学年 副担任	英語
田中 彩香	須坂市立高甫小学校	養護教諭	—
田中 政明	新規	スクール・カウンセラー	—
藤谷 靖	須坂市立高甫小学校	管理技術員	—
保科 貴弘	長野市立篠ノ井西中学校	1年2組担任	社会
森 未佳	須坂市立東中学校	不登校支援員	—
山口 昌広	伊那市立東部中学校	2年1組担任	数学
山崎 知可	中野市立高社中学校	1年3組担任	国語